

Markas Judi Tembak Ikan Diduga Milik Aseng Kayu Semakin Marak di Wilayah Hukum Polsek Lubuk Pakam

A. Putra - SUMUT.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 12, 2021 - 22:16



DELI SERDANG - Markas judi tembak ikan diduga milik Aseng kayu semakin marak di wilayah hukum Polresta Deli Serdang, Kapolresta Deliserdang, Kombes Pol Yemi Mandagi memastikan pihaknya akan segera menindak lanjuti informasi terkait markas judi tembak ikan yang berkedok game Ketangkasan di Jalan Tengku Fachrudin, Tanjung Gabus satu, Kecamatan Lubuk Pakam, Kabupaten

Deli Serdang.

"Kalau ada yang masih buka akan kami tindak dan proses, sebelumnya sudah kami cek dan lokasi-lokasi tersebut tutup, tidak ada aktivitasnya," ucap Yemi, (10/11/2021).

Pemilik tempat Judi dan pemilik meja judi belum berhasil dikonfirmasi, sampai berita ini di terbitkan.

Sebelumnya diberitakan media ini bahwa markas judi tembak ikan yang berkedok game ketangkasan di Jalan Tengku Fachrudin, Tanjung Gabus satu, Kecamatan Lubuk Pakam, Kabupaten Deli Serdang beroperasi kembali, Senin (8/11/2021) Pukul 17:36 Wib.

Markas judi yang sempat tutup, kini beroperasi kembali, terlihat dilokasi banyak muda - mudi menikmati suasana permainan yang terlihat ramai, para pemain juga terlihat mengabaikan protokol kesehatan.

Menurut keterangan pengawas meja tembak ikan, lokasi tersebut baru buka kembali sekitar 2 (dua) minggu.

"Baru sekitar 2 (dua) Minggu buka bang, punya Aseng kayu ini," jelasnya.

Lebih lanjut, pengawas juga menyampaikan bahwa lokasi tersebut tutup pada jam 24:00 Wib.

"Jam 12 malam tutupnya bang, kami berempat yang jaga disini," tambahnya.

Kapolsek Lubuk Pakam, Polresta Deli Serdang, AKP Hendri Yanto S tidak mengetahui bahwa lokasi tersebut sudah buka kembali, saat dikonfirmasi awak media, AKP Hendri Yanto S menyebutkan bahwa lokasi tersebut sudah tutup dan tidak ada kegiatan, namun menurut Hendri akan di cek kembali.

"Tapi sudah tutup disitu, tidak ada kegiatan, karna sejak hari itu sudah dibersihkan semua. Terima kasih informasinya ya," tutup Kapolsek.